

Accréditation des laboratoires régionaux de l'ONEE selon le référentiel ISO 17025



En vue d'assurer le contrôle de la Qualité et de se conformer à la réglementation en vigueur, la DCE s'est attelée à mettre en place tous les moyens nécessaires pour garantir la qualité des eaux produites et/ou distribuées.

Les résultats d'analyse obtenus sont utilisés pour la prise de décision quant à la conformité des eaux. La fiabilité de ces résultats analytiques revêt donc un caractère sensible et important.

C'est dans cette optique que la DCE a mis en œuvre un programme de suivi et d'accompagnement des laboratoires décentralisés visant d'une part, à améliorer la qualité et la crédibilité de l'information analytique et d'autre part, à ce que les Laboratoires Régionaux de l'Office aient une reconnaissance internationale par le biais de leur accréditation selon le référentiel ISO 17025.

Ainsi, le 22 mars 2017, Journée Mondiale de l'Eau, les efforts de la Direction Contrôle de la qualité des Eaux de l'ONEE, se sont vus couronnés de succès par l'obtention de l'accréditation du laboratoire Régional de Marrakech, selon le Référentiel International ISO 17025.

La ville de Marrakech a aujourd'hui un laboratoire dont elle peut être fière, un Système de Management bien maîtrisé et un personnel qualifié et compétent pour réaliser quotidiennement des Analyses Physico-chimiques et bactériologiques fiables et sûres.

Cette reconnaissance leur a été donnée par un organisme tiers, par le Ministère du Commerce et de l'Industrie, de l'Investissement et de l'Economie numérique suite aux différentes évaluations effectuées par des Experts, auditeurs, en qualité, en bactériologie et en chimie.

Il est à noter que ce projet se poursuivra en 2017 par l'accréditation de trois autres laboratoires (DR1-DR3 et DR5) et ainsi de suite jusqu'à l'accréditation de tous les laboratoires régionaux de l'ONEE – Branche Eau.